



MEMBAHAYAKAN:
 Proses pembersihan limbah minyak yang keluar dari gorong-gorong di kawasan Tugu, Jogja, kemarin (31/10). Keluarnya limbah ini menjadikan sejumlah pengendara tergelincir.



ADUNG DWI PRANCSORADAR JOGJA

Pemotor Tergelincir, Lalin di Tugu Sempat Macet

Limbah Minyak Keluar dari Gorong-Gorong

JOGJA - Sejumlah pengendara sepeda motor yang melintasi kawasan Tugu tergelincir. Arus lalu lintas di kawasan sumbu filosofi itu juga tersendat dan macet. Gara-garanya, gorong-gorong di depan kafe Kebon Dalem keluar cairan.

Cairan itulah yang diduga menyebabkan macet dan tergelincirnya sejumlah pengendara motor. Parminto, salah seorang owner Kebon Dalem yang dekat dengan lokasi menyampaikan, gorong-gorong itu memanjang ke utara. Kemungkinan

saluran itu mampet sehingga limbahnya membeludak.

Ia mengaku sudah membuat laporan ke Dinas Pekerjaan Umum Kota Jogja. Dari instansi itu mendapat tanggapan akan segera dibenahi keesokan harinya. "Dulu juga pernah *bleber* seperti ini. Saya lapor dan langsung ditindaklanjuti," katanya kemarin (31/10).

Dari pihak kafe sendiri melakukan antisipasi dengan cara segera menutup sebagian jalan dan membersihkan menggunakan air dan sabun, agar minyaknya hilang. Ada sebagian pengguna jalan yang menyalahkan toko atau warung dekat tempat kejadian. Seorang petugas kebersihan juga

menyampaikan ia diminta oleh owner kafe untuk segera membersihkan jalanan agar tidak ada korban yang terpeleset. "Saya baru datang *shift* sudah diintruksikan untuk bersihin ini. *Gatau* juga *kok* bisa membeludak gini," ujarnya.

Para pemilik warung di sekitar kawasan itu juga menyayangkan jika terjadi kecelakaan gara-gara minyak itu. Sebab yang menjadi sasaran penyebab adalah warung sekitar karena memang lokasinya sangat dekat.

Padahal, hal itu belum diketahui penyebabnya. Lokasi minyak itu berada tepat di depan pintu masuk kafe, sehingga agak mengganggu pelanggan yang akan sampai. **(cr5/laz/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005